

Assemblée générale ordinaire

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Bulletin de la Société des Études de Lettres**

Band (Jahr): **8 (1933-1934)**

Heft 20

PDF erstellt am: **26.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE

Notre société a tenu sa treizième assemblée générale ordinaire samedi 3 juin à Montreux, à l'Hôtel Terminus, sous la présidence de M. Recordon. Le rapport du comité se plut à relever l'intense activité de la société pendant l'exercice 1932-1933 : trois conférences sous l'égide de la Société Académique, une conférence organisée en dehors du cycle académique, un récital de Copeau, un cours de M. Edmond Gilliard en quatre leçons, soit neuf soirées offertes au public en six mois ; à quoi il faut ajouter le récital scolaire Copeau, trois conférences de « mise au point », les séances tenues par les « colloques » de philosophie, de langues anciennes, et récemment de français, les travaux pour l'enregistrement sur disques de gramophone des patois vaudois, la publication du *Bulletin*, dont chaque numéro comporte désormais un ou plusieurs articles scientifiques, voilà qui prouve, s'il en est besoin, la vitalité et l'utilité des Etudes de Lettres. Les divers rapports approuvés et le comité reconstitué, on jeta les bases du programme de l'hiver prochain.

Une visite au Musée du Vieux-Montreux, sous la conduite de M. le Conservateur Ravussin, guide aussi obligeant que compétent, occupa d'une façon pleine d'intérêt la fin de la matinée. Un excellent déjeuner à l'Hôtel Terminus fut honoré de la présence de M. le municipal Jaquet, suppléant le syndic, que retenait la fête des Echarpes blanches, et agrémenté d'un vin d'honneur offert par la Ville de Montreux. Puis deux cars emmenèrent les sociétaires à Saint-Maurice, où la visite de l'Abbaye, et surtout de son trésor, offrit autant de ressources au simple curieux qu'à l'archéologue ou à l'historien. Et la journée s'acheva par un goûter à Bex ; l'animation des groupes y prouvait la satisfaction de chacun.
